

SEAT soutient les héros de la santé

- **SEAT met cinq véhicules à la disposition des collaborateurs d'hôpitaux**
- **Les deux premiers véhicules ont été remis à l'hôpital pour enfants de Zurich le 15 avril**
- **20 trottinettes électriques eXS KickScooter seront également bientôt déployées**

La propagation rapide du coronavirus a déjà considérablement modifié notre vie quotidienne. Nous ne voyons désormais plus nos héros sur les écrans de cinéma, mais aux caisses des supermarchés, aux comptoirs des drogueries ou dans le système de santé où ils travaillent d'arrache-pied. SEAT Suisse souhaite honorer ces nouveaux héros du quotidien en mettant gratuitement des véhicules à la disposition de collaborateurs d'hôpitaux pour leur travail quotidien.

Cham, le 16 avril 2020 – Alors que nous sommes nombreux à être coincés chez nous et invités à rester en retrait et à garder nos distances pendant la crise du coronavirus qui sévit actuellement, d'autres doivent se donner à fond sur leur lieu de travail. SEAT Suisse remercie ces personnes pour leur engagement inlassable et souhaite leur prêter son concours en cette période difficile. Sous le mot d'ordre «#weMOVEheroes», SEAT Suisse assure la mobilité du personnel hospitalier qui a besoin de solutions de mobilité individuelles à cause de leurs heures supplémentaires, du nombre réduit de relations en transport public, de journées plus longues, etc. Le chemin qui mène d'une partie d'un hôpital à une autre peut également s'avérer long et épuisant sur la durée. C'est pourquoi SEAT Suisse propose 20 de ses trottinettes électriques eXS KickScooter pour que le personnel hospitalier puisse aussi compter sur une mobilité efficace dans l'enceinte de leur hôpital. Nicolas Hobi, Head of Marketing de SEAT Suisse: «En ces temps difficiles, nous sommes ravis d'honorer les professionnels de santé et de leur permettre de préserver leur mobilité pour faciliter quelque peu leur quotidien.»

Les premiers véhicules ont été livrés à l'hôpital pour enfants de Zurich le 15 avril 2020. Les collaborateurs de l'hôpital d'Uster se réjouissent d'eXS KickScooter qu'ils utiliseront en interne. SEAT a contacté des hôpitaux dans tout le pays et d'autres sites s'ajouteront encore à la liste dans les prochains jours.



SEAT est la seule entreprise en Espagne qui conçoit, développe, produit et distribue des automobiles. Le constructeur multinational fait partie du groupe Volkswagen, a son siège à Martorell (Barcelone) et exporte 81% de ses véhicules dans plus de 75 pays. En 2019, SEAT a vendu 574'100 voitures, soit le nombre le plus élevé de l'histoire de la marque. Avec un bénéfice record de 346 millions d'euros après impôts pour un chiffre d'affaires de plus de 11 milliards d'euros, SEAT a enregistré le meilleur résultat de ses 70 ans d'histoire.

En 2019, SEAT a dépensé un total de 1'259 milliards d'euros pour intensifier son programme d'investissements qui portera essentiellement sur le développement de futurs modèles électriques. La marque automobile espagnole a par ailleurs investi environ 27 millions d'euros dans des initiatives de développement durable dans le cadre de son engagement visant à réduire ses émissions de CO₂. Grâce à une stratégie environnementale baptisée «Move to Zero», SEAT poursuit l'objet ambitieux de produire ses voitures de manière climatiquement neutre dans son usine de Martorell d'ici 2030.

SEAT S.A. emploie plus de 15'000 collaborateurs sur ses trois sites de production de Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où sont produits les modèles à succès Ibiza, Arona et Leon. En outre, la SEAT Ateca est produite en République tchèque, la SEAT Alhambra au Portugal, la SEAT Tarraco en Allemagne et la SEAT Mii electric en Slovaquie.

Contact médias SEAT

Karin Huber, PR SEAT
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch



www.seatpress.ch

AMAG Import AG, Alte Steinhäuserstrasse 12 & 16, 6330 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, E-mail: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch